



立志式を行いました

2月1日（金）に、立志式を実施しました。私からは、吉田松陰の「志を立てて、もって万事の源と為す」という言葉を引用しながら、今回制作した「決意の皿」にこめた志をいつまでも心に留めて、力強く歩いてほしいということ。そして、将来三川内を支える人物として期待されるような人になってほしいということを中心に話をしました。今里PTA会長様からも祝辞をいただき、多くのご来賓、保護者の方に見守られて、2年生をお祝いすることができました。

2年生の皆さんからは、自分が制作した皿を掲げて、今後に向けての決意表明がありました。一人一人大きな声での発表で、2年生の皆さんの決意がこちらまで伝わってきました。閉式後は、決意の舞（ソーラン節）の披露で、アンコールの声もかかり、冬休み中も練習した成果を存分に発揮してくれました。

保護者の皆様には、当日は、朝早くから来校いただき、餅つきを始め、様々な準備をしていただき、本当にありがとうございました。

2年生の今後ますますの飛躍と活躍を期待しています。



新生徒会役員がんばっています

1月9日（水）に旧役員と引継ぎ式を行ってから、約1か月が経ちました。朝の挨拶運動を始め、専門委員会の運営、校門前の掲示物の作成等、これまでの先輩たちの活動を参考しながら生徒会役員の皆さんは一生懸命に頑張ってくれています。昔、アメリカのある大統領が国民に向けて言いました。

「国があなたのために何をしてくれるのかを問うのではなく、あなたが国のために何を成すことができるのかを問うて欲しい」。これを生徒会に置き換えると、「生徒会があなたのために何をしてくれるのかを問うのではなく、あなたが生徒会のために何を成すことができるのかを問うて欲しい」。ぜひ、生徒の皆さんは、生徒会役員に任せっきりにすることなく、生徒会役員の活動に協力しながら、今後企画されるであろう様々な取組に積極的に取り組んでほしいと思います。生徒みんなの力で三川内中学校をよりよくしていきましょう。

